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Minuta da 

PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015 DO COLEGIADO DO INSTITUTO DE COMPUTAÇÃO 
 

Aos dezoito dias do mês de março de dois mil e quinze, às catorze horas, sob a presidência do 1 
professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de Computação, reuniram-se na 2 
sala 319 deste Instituto os professores Anselmo Antunes Montenegro , Carlos Alberto 3 
Martinhon,  Débora Christina Muchaluat Saade , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael 4 
Bokehi, Leonardo Cruz da Costa, Lúcia Maria Assumpç ão Drummond, membros titulares, Igor 5 
Monteiro Moraes , Vanessa Braganholo Murta , membros suplentes, Ian Berbert Drumond 6 
Lanza  representante discente e João Rodrigues de Souza representante dos servidores técnico-7 
administrativos, para deliberar sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da ata 8 
da Reunião Ordinária do Colegiado do IC de 17/12/2014; 3) Aprovação do Ad referendum do 9 
projeto “Sistema para visualização e análise de imagens de poço” do professor Esteban Clua 4) 10 
Aprovação Ad Referendum do Projeto “Desenvolvimento do Sistema para Controle de Transportes 11 
de Funcionários” do professor Luiz Satoru; 5) Prestação de contas dos recursos gastos pelo TIC 12 
2014; 6) Apreciação da planilha “Planejamento Orçamentário” dos recursos TIC 2015; 7) 13 
Aprovação dos membros da banca do concurso para Professor Titular; 8) Assuntos 14 
Gerais.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 15 
1) Informes . Iniciando a reunião, o professor José Henrique perguntou aos membros do colegiado 16 
sobre a possibilidade de inclusão da apreciação do projeto do professor José Viterbo na pauta da 17 
reunião. Todos concordaram com a inclusão desse item de pauta. Falou rapidamente sobre a 18 
situação dos laboratórios do Instituto de Computação. Explicou que um terceiro laboratório está 19 
sendo providenciado, por sugestão do professor José Raphael, e que a reforma será financiada por 20 
meio de um projeto Faperj da professora Débora. Em seguida, comentou sobre o problema da 21 
impressora do departamento. Explicou que solicitou ao professor Fábio Protti a compra de uma 22 
nova impressora que suporte um grande volume de impressão, por meio de projeto, e acrescentou 23 
que a mesma será instalada no departamento. Sobre a obra do novo prédio de laboratórios do 24 
Instituto de Computação, o professor José Henrique ressaltou o término do contrato com a 25 
ATPENG no mês de fevereiro e acrescentou que existem notas fiscais emitidas e não pagas pela 26 
FEC. O professor ainda disse que em conversa com o Pró Reitor de Planejamento foi dito que a 27 
UFF repassaria o dinheiro para FEC, entretanto o presidente da FEC alega ainda não ter recebido 28 
esse recurso. Segundo o professor José Henrique, o gabinete do reitor afirma que a conclusão do 29 
prédio IC é considerada uma prioridade. Sobre a falta de água, o professor explicou a situação da 30 
transferência da responsabilidade da conta de água e acrescentou que a FEC enviou um caminhão 31 
pipa que não foi suficiente para um dia de atividades no IC. O colegiado cobrou uma resposta da 32 
reitoria e que o assunto fosse levado ao CUV juntamente com a questão dos elevadores. Foi 33 
sugerido pelo colegiado um prazo para que a situação fosse regularizada e caso não fosse 34 
possível a continuidade das atividades acadêmicas, propuseram o fechamento do prédio do IC. O 35 
diretor perguntou qual seria o prazo estabelecido e foi aprovado com apenas uma abstenção que 36 
as atividades do IC seriam suspendidas a partir de 22/03, caso a situação não fosse resolvida.XX 37 
2) Apreciação da minuta da ata da Reunião Ordinária  do Colegiado do IC de 17/12/2014.  O 38 
professor José Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor 39 
alteração ou acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do 40 
Colegiado. Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, 41 
sendo aprovada com quatro abstenções. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 42 
3) Aprovação do Ad referendum do projeto “Sistema p ara visualização e análise de imagens 43 
de poço” do professor Esteban Clua.  Iniciando este item de pauta, o professor José Henrique 44 
lembrou que o referido projeto já foi apreciado pela plenária departamental. Em seguida, foi 45 
colocado em votação o ad referendum do Diretor do IC que aprovou a execução do projeto. O 46 
mesmo foi aprovado por unanimidade, com a condição de que uma parte dos recursos do projeto 47 
fosse destinada à aquisição de equipamentos para o Instituto, uma vez que, não foi previsto 48 
nenhum recurso de overhead para a Unidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 49 
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4) Aprovação Ad Referendum do Projeto “Desenvolvime nto do Sistema para Controle de 50 
Transportes de Funcionários” do professor Luiz Sato ru.  Iniciando este item de pauta, o 51 
professor José Henrique lembrou que o referido projeto já foi apreciado pela plenária 52 
departamental. Em seguida, foi colocado em votação o ad referendum do Diretor do IC que 53 
aprovou a execução do projeto. O mesmo foi aprovado por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXX 54 
5) Prestação de contas dos recursos gastos pelo TIC  2014. Nesse item de pauta, o professor 55 
José Henrique expôs, por meio de relatório, os gastos efetuados pelo Instituto relativos às fontes 56 
Infraunidade e Recursos Próprios (Fonte 250) do ano de 2014. Explicou que não foi incluída a livre 57 
ordenação, uma vez que esse recurso foi retirado pela reitoria antes mesmo que fosse possível o 58 
empenho dos materiais solicitados. Assim, os gastos desse recurso foram inexpressivos. O 59 
colegiado discutiu brevemente sobre as possíveis conseqüências e prejuízos ocasionados pelo 60 
corte da L.O. de 2014. Por fim, foi proposta a votação da prestação de contas do IC de 2014, 61 
sendo aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 62 
6) Apreciação da planilha “Planejamento Orçamentári o dos recursos TIC 2015.  O professor 63 
José Henrique iniciou esse item de pauta explicando os novos procedimentos demandados pelo 64 
gabinete do reitor sobre a previsão orçamentária das unidades acadêmicas. Acrescentou que no 65 
ano de 2015, cada unidade deverá apresentar uma planilha que descreverá a previsão da 66 
aplicação dos recursos de Livre Ordenação e Infraunidade. Foi apresentada uma versão preliminar 67 
preenchida. Alguns professores propuseram alterações e ficou acertado que seriam realizadas 68 
alterações na planilha e a mesma seria aprovada numa próxima reunião. O professor José 69 
Henrique comentou sobre a urgência da aprovação e posterior envio à reitoria para liberação dos 70 
recursos do IC.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 71 
7) Aprovação dos membros da banca do concurso para Professor Titular.  Nesse tópico de 72 
pauta, o professor José Henrique explicou sobre a realização do concurso. Ressaltou que alguns 73 
professores do Instituto estão aptos a concorrer, entretanto só a professora Lúcia se candidatou. 74 
Propôs aos membros do colegiado a definição de alguns nomes para compor a banca avaliadora. 75 
Os nomes dos professores Siang Wun Song (USP), Edson Norberto Cáceres (UFMT), 76 
Mário Roberto Folhadela Benevides (UFRJ), Cláudio Amorim (UFRJ), Felipe França (UFRJ), Carlos 77 
Antônio de Moura (UERJ) e Nelson Maculan Filho (UERJ) foram sugeridos. Como participantes 78 
internos foram indicados os professores José Ricardo de Almeida Torreão, Luiz Satoru Ochi e Aura 79 
Conci.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX80 
8) Aprovação do Projeto do professor José Viterbo. Iniciando este item de pauta, o professor 81 
José Henrique propôs a votação para aprovação do Termo Aditivo No 20300/2011-000/14 ao 82 
Acordo de Cooperação entre a Universidade Federal Fluminense (UFF) e o Centro de Análises de 83 
Sistemas Navais (CASNAV), e o respectivo Plano de Trabalho para o Desenvolvimento e Execução 84 
de Tecnologias de Software para a Avaliação de Ambientes Inteligentes, a ser executado pelo 85 
professor José Viterbo Filho. O professor José Viterbo ressaltou que as parcelas sobre o valor 86 
deste projeto que seriam destinadas ao Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI), à Unidade 87 
Acadêmica (TIC), ao Núcleo de Estudos Avançados (NETAv) da Escola de Engenharia, ao PASEP 88 
e à FEC já foram todas pagas integralmente por ocasião do recebimento do montante, em 89 
dezembro de 2012, para a execução de um projeto anterior, o TAD No 20300/2011-000/06, 90 
denominado Desenvolvimento e Implementação de Ambiente de Computação Paralela em Nuvem 91 
com Virtualização para Análise de Vulnerabilidade de Sistemas. Dessa forma, o TAD 92 
No 20300/2011-000/14 será executado com o saldo remanescente da parcela destinada à Bolsas 93 
de Pesquisa para docentes e discentes do projeto anterior. A execução do projeto Termo Aditivo 94 
No 20300/2011-000/14 foi APROVADA por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX  95 
9) Assuntos Gerais.  O diretor perguntou se alguém gostaria de abordar algum outro assunto e, 96 
por não ter mais nada a tratar, a reunião foi encerrada às dezesseis horas. 97 
 98 


